Mixed – 2er Team - Aktive 2 - Pokalrunde - Sommer 2022

Spieler: Eva Enzelberger & Sven Trump

Zum Ersten mal ging die Spvgg mit einem zweiten Mixed Team in der Pokalrunde ins Rennen.

Zu Beginn mussten wir gegen Vorjahresfinalisten Bittenfeld (bei Ludwigsburg) antreten. Nachdem es nach den Einzeln 1:1 stand musste das anschließende Mixed entscheiden. Das neue Team Sven Trumpp und Eva Enzelberger tat sich vor allem zu Beginn des Matches schwer ins Spiel zu kommen, sodass wir im Ersten Satz schnell 0:5 zurück lagen. Die Aufholjagd wurde leider nicht belohnt und wir mussten den Satz 4:6 abgeben. Auch im zweiten Satz erwischten wir keinen guten Start, aber kämpften uns zumindest in den Satztiebreak – welchen wir auch abgeben mussten.

Somit sind wir aus dem Hauptfeld ausgeschieden und starteten in der Nebenrunde.

Ergebnis: Matches 2:1; Sätze 4:2; Spiele 27:28

Am zweiten Spieltag empfingen wir die Mannschaft aus Allmersbach. Hier konnten wir bereits nach den Einzeln feiern, denn wir konnten beide Matche für uns entscheiden. Das Doppel war also nur noch Zugabe. Den Ersten Satz konnten wir im Satztiebreak für uns entscheiden, der zweite Satz ging knapp an die Gäste. Also ging es in den entscheidenden Matchtiebreak. Hier mussten wir uns leider dem eingespielten Doppel aus Allmersbach geschlagen geben.

Ergebnis: Heimsieg: Matches 2:1; Sätze 5:2; Spiele 37:28

Zum Abschluss spielten wir das kleine Finale in Schwäbisch Hall. Auch hier musste das Doppel die Entscheidung bringen, da es nach den Einzeln 1:1 stand.

Obwohl wir verletzungsbedingt eingeschränkt waren, wollten wir es wissen und haben alles gegeben. Wir mussten nach 3:6 6:3 wieder in den alles entscheidenden Matchtiebreak. Leider war Fortuna wieder nicht auf unserer Seite und wir mussten auch dieses Mixed abgeben.

Ergebnis: Matches 2:1; Sätze 4:3; Spiele 27:24

Nichtsdestotrotz war die Pokalrunde für uns eine gute Möglichkeit im Spielfluss zu bleiben und weitere Spielpraxis zu sammeln. Mixed ist – vor allem für den Mann – im Vergleich zum normalen Doppel eine knifflige Angelegenheit.

Zusammengefasst hatten wir 3 schöne Spieltage mit Erfolgen im Einzel und mit jedem Mixed funktionierten die Absprachen besser und das Ergebnis wurde knapper.

Und wer weiß, vielleicht schaffen wir es ja, im nächsten Jahr auch mal ein Doppel für uns zu entscheiden 😊